
Eragny/Epte : observations déposées sur registre

Théma&ques

N° 
Obs

Nom, Prénom Commune Observations Fav Def 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

1 Mr PETIT Marc Flavacourt Je suis contre le projet éolien en raison du caractère par:culier de ces paysages berceau de l'impressionnisme et demande leur classement en grande zone de respira:on 
comme décrit dans l'étude sur la satura:on visuelle à l'implanta:on des éoliennes de juillet 2019 réalisé par la DREAL. Documents joints : Etude de la satura:on visuelle liée à 
l’implanta:on de projets éoliens, demande de classement de la zone « Pissaro » en grande zone de respira:on, éoliennes à Eragny et patrimoine ar:s:que mondial, le berceau 
de l’impressionnisme en danger, implanta:on des éoliennes sur des clichés pris depuis l’église de Bazincourt 1 1 1

2 Mmes BOULOCHER et DEVILLERS Flavacourt Nous sommes propriétaire d'un gîte au hameau de St-Sulpice à Flavacourt à 500 m du projet et sommes contre ce projet et demandons le classement en grande zone de 
respira:on. Nous joignons un courrier et une photo montage pour expliquer tous nos arguments. Nous avons également écrit au Président de la République à ce sujet. 
Documents joints : mo:fs de désaccord de l’implanta:on des éoliennes sur le site des Chesnots 1 1

3 Mme JUGIEAU Chantal Je suis propriétaire d'une maison dans le hameau depuis 33 ans et je pense que cela va détruire notre vue et aussi compliquer pour une raisons de santé ayant un cancer de la 
gorge j'en ai pas besoin de stress 1 1 1

4 Mr LASNE Marc Eragny Je ne suis pas favorable au projet. Nuisance de transport et écologique. Pourquoi ne pas les implanter sur des sites sur des territoires nu sans habita:on surtout que ceae 
vallée est très belle 1 1

5 Mr WINOGRASKY Alexandre Bouaencourt Je suis fortement opposé à ce projet qui ne sera pas rentable mais profitera à des intérêts coréens ! J'insiste sur le montage qui me paraît frauduleux. Contre. Document joint : 
QENERGY, qui sommes-nous, notre histoire 1 1

6 Mme MASSON Catherine Flavacourt Je remets la DAE créé par la société RS est datée de septembre 2018 qui indique le nom et la parcelle cadastrale des propriétaires des terrains loués par le maire de l'époque 
Didier Masurier et son premier adjoint Luc Le:erce, propriétaire de la GFA du manoir. 1

7 Mme BARTHELEMY Muriel Je suis contre pour la raison de conserver notre zone protégée pour une respira:on non seulement visuel mais culturel on a un riche patrimoine ar:s:que, animalier, … 1 1 1

8 Mme Mme PLANQUAIS Flavacourt Je suis contre ce projet d'éoliennes sur la commune de Éragny les hauts de France sont déjà largement pourvus de éoliennes, ce sont même des champs d'éoliennes ! Il faut 
penser à la santé des habitants, des animaux et aussi à notre belle commune. 1 1 1

9 Mr FERANEC Michel Eragny Je suis contre ce projet de parc éolien dans un souci de préserver ceae zone très touris:que qui fait vivre les commerces de la restaura:on. Des passages d’oies et deux grues 
cendrées sont observés lors des migra:ons. Il est important de préserver ceae région chargée histoire 1 1

10 Mr BLANCHOD Anthony Eragny Je m'oppose à ce projet d'éoliennes pour le bien de notre village et ce serait aux alentours et deux et de pouvoir vivre sans ce projet. 1

11 Mr FELIX Marc Eragny D'accord pour ce projet d'énergie verte, c'est bon pour tout le monde 1

12 Mme DIEPPOIS Claudine Eragny Pas d'éoliennes pour la pollu:on visuelle, audi:ve, pour les oiseaux et les nocturnes, pour l’effet stroboscopique. Pas d'effet direct pour les habitants de la ville. A qui va 
profiter le plus ses installa:ons ? 1 1 1 1

13 Mme DE KONINCK Coralie Flavacourt Je crains fort que la construc:on des éoliennes dans notre secteur ne soit pas bénéfique, et ce, à plusieurs :tres. Nous vivons dans une belle région, notre campagne est 
agréable à vivre, tout est tranquille. En outre ayant travaillé dans différentes fermes lai:ères, je m'inquiète. Connaissez-vous l'impact que les éoliennes ont sur le 
développement, la produc:on, le comportement des animaux d’élevage ? Je me suis documentée il y a bien des sujets d’inquiétude, ceci n'est pas encourageant, pour nous, 
les jeunes ayant pour projet de faire de l'élevage 1 1 1

14 Mme SCHMIDT-KARSENTY Aurélie Bazincourt À la lecture du rapport de présenta:on du dossier des éoliennes, j'exprime mes inquiétudes vis-à-vis de l'impact visuel sur ma commune de Bazincourt  (impact fort), ainsi que 
des inquiétudes par rapport au développement touris:que de la vallée de l'Epte. Ainsi que des préoccupa:ons sur le plan de la faune et de la flore environnantes 1 1 1

15 Mme DESCHAMPS Pauleae Eragny Pour le projet 1

16 Mr & Mme DEBANDRE Michel Eragny Nous sommes pour le projet éolien, l'énergie verte c'est le progrès 1

17 Mr LEROUX Jacky Eragny Je ne suis pas d'accord pour le projet des éoliennes. C'est une histoire d'argent et d'intérêt. C'est les habitants qui vont subir ceae pollu:on visuelle. 1 1

18 Mme CARPENTIER Je suis totalement et défini:vement contre le projet des éoliennes. Totalement inu:le pour des habitants combien même, celle-ci serait à une distance de +  500 m. 
Dégrada:on des terres agricoles déjà fortement impactées par des pes:cides obligatoires et imposés par l'Union Européenne. Les éoliennes ne sont qu'une usurpa:on et 
détournement de fonds publics. Elle nuisent à la santé de l'homme, des animaux (milliers d'oiseaux tués) ainsi qu'aux terre. Les infrasons qu'elles émeare est extrêmement 
nocif pour le vivant. Leur construc:on impose une masse de béton que nous n'avons plus en France et qui est prélevé sur nos plages françaises. Par ailleurs leur 
démantèlement n'est jamais réalisé car le coût moyen pour démanteler une éolienne est d'environ 60 000 €. Qui paiera ? Personne. Derrière le masque écologique se défile 
celui de la CRIMINALITE EN COL BLANC. 1 1 1 1

19 Mr CODOU P F Flavacourt Architecte urbaniste muséographe je remets quatre documents cartographiques. Non aux six éoliennes de la hauteur de la Tour Eiffel avec six clignotants à 300 mètres de haut 
( 200 m plus al:métrique plus 100 m) au carrefour historique de trois régions de France Hauts de France, Île-de-France, Normandie et à moins de 10 km de ce carrefour autour 
de Gisors, témoin de l'histoire de France, Francs, Normands, Templiers pour arriver aux peintres de Pissarro (à Eragny) à Picasso (Boijeloup). Enfin et surtout cinq Tour Eiffel à 
1,6 km de Flavacourt, son village, église classée, et château du XIIe siècle. Non aux éoliennes, les six polluantes tours de trois cents mètres de haut visibles à 30 km. Document 
remis : cartes des monuments historiques 1 1 1

20 Mme DAURIAC Jacqueline Flavacourt Non aux éoliennes : - respect de la prise de parole des citoyens - sinistre sanitaire humain et animal - saccage des paysages - ici village de Pissarro - peu d’efficacité, peu de 
vent, grande pollu:on - gain énorme pour une société privée et les cul:vateurs - des dommages et intérêts seront demandés à la société, au cul:vateur et à l'État - société 
privée : SAS forme juridique qui n’offre pas de garan:e doit être refusé égal - 300 000 € par éolienne doivent être bloqué à la caisse des dépôts. Documents remis : Non aux 
éoliennes, 1 1 1 1 1

21 Mr MARTIN Frédéric Bazincourt Je suis totalement opposé au projet pour les raisons suivantes - la valeur économique et énergé:que pour le territoire est sures:mé (24 000 logements ce qui est faux) - il n'y 
aura aucun emploi créé sur la zone et la société d'exploita:on est situé à Avignon - il n'y a aucune garan:e réelle pour le démantèlement (société SAS sans garan:e de maison 
mère) - l'énergie électrique créée est intermiaente et alimentera au mieux 8000 foyers dont on ne sait pas s'ils seront sur le territoire - la localisa:on des éoliennes amènera à 
une hauteur globale équivalente à la Tour Eiffel et viendra faire perdre de la valeur à toutes les habita:ons situées aux alentours - la présence de bâ:ments classés et de 
valeurs historiques. En conclusion, j'aaends que le porteur de projet compense la perte de valeur faite à mon bien immobilier. Je suis donc totalement contre ce projet. 1 1 1 1 1

22 Mr & Mme COMBES - MORICHON Villers sur Trie Aucune valeur pour le territoire : risques sur la santé humaine et animale - conséquences sur la biodiversité - pollu:on visuelle, pollu:on des sols - impact sur le prix de 
l'immobilier. 1 1 1 1 1

23 Mr GERNEZ Bertrand CCVT Remis ce jour 1) délibéra:on CCVT du 12/04/2022 2) délibéra:on CCVT du 26/01/2023 3) délibéra:on CC Vexin Normand du 12/02/2021 4) délibéra:on du CC Vexin Normand 
16/02/2022 5) délibéra:on CCPays de Bray du 5/10/2017 6) délibéra:on CCPB du 24/02/2022 7) double d'un courrier du Président de la CCVT à Madame Catherine Seguin, 
Préfète de l’Oise en date du 9 mai 2023 et son annexe
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24 Mr & Mme DIERICK Daniel, BENIGNI 
Chris:ane

Suite aux consulta:ons 1) est-il prévu de faire des fouilles archéologiques sur ce domaine et si oui, qu'il y soit trouvé un site que devient le projet ? 2) un nouveau forage d'eau 
potable est actuellement en cours dans le secteur concerné, quels risques pour la nappe phréa:que ? 3) on est dans une région historique, quel sera l’impact visuel du donjon 
du château de Gisors ? 4) notre région a été une terre d’impressionnistes entre autres des peintres Picasso Monet, etc. 5) nous pensons que les hauts de France sont déjà bien 
fourni en éoliennes, pourquoi en rajouter dans ceae région peu venteuse 6) et que vont devenir nos biens immobiliers peut-être diminu:on de leur valeur ? 1 1 1

25 Mr POQUET Eragny, CM Ce projet est à l'origine d'une idée d'il y a au moins 15 ans pour générer une énergie la plus propre possible. Aujourd'hui malgré le poids que l'on pourrait juger néga:f on se 
rend bien compte que dans le contexte actuel écologique et poli:que c'est la seule alterna:ve raisonnable pour assurer notre indépendance énergé:que. 1

26 Mr & Mme LEPERT Claude Eragny, CM On sou:ent le projet de la commune pour le projet de parc éolien. Nous sommes pour 1

27 Mr DUDA Jean Michel Maire de la commune de le Vaumain président de la CCPB remet ce jour - délibéra:on du 24 février 2023 de la CCPB - délibéra:on de la commune le Vaumain du 5 mai 2023.

Manifesta:on d’opposi:on Voir PV des observa:ons et rapport du CE

28 Mr Le CHATTON Sylvain Liancourt st 
Pierre

Je suis fermement opposé à l'implanta:on des éoliennes. Nous misons une par:e de nos ressources sur le tourisme, de tels ouvrages sont incompa:bles avec la préserva:on 
de nos paysages. Nos collec:vités sont par ailleurs des actrices dans le développement des énergies renouvelable la ressource en eau nous permet d'exploiter de la 
géothermie, le soleil fournit chaleur et électricité. En illustra:on de nos inves:ssements en énergie renouvelable je vous engage à constater l'excep:onnel op:misa:on de 
notre centre aqua:que véritable mixité énergé:que entre géothermie, panneaux solaires et panneaux photovoltaïques Du bon sens ! 1 1

29 Mr LEMEINAT jean François Les éoliennes : des rentes pour certains et des pertes de valeur de nos bien immobiliers. Absolument contre 1

30 Mr & Mme PIRIOU Nous sommes d'accord pour le projet éolien les chénots. Puisqu'il faut sor:r des énergies fossiles nous ne pouvons qu’accepter ceae situa:on. L'énergie verte c'est l'avenir 
« nucléaire, éolien, panneaux solaires, hydrogène ». Un projet similaire avait été ini:é il y a de nombreuses années par les mêmes qui sont opposés aujourd'hui. Tout cela n'est 
que rancœur, entre personnes d'une même corpora:on. Il faut plutôt penser à l'avenir. 1

31 Mr JOUETTE D Trie Chateau Incohérence avec la loi ZAN qui restreint les zones poten:ellement construc:bles. C'est contraire aux nouvelles lois d'urbanisme. 1 1

32 Mr DEMESLIERS Laurent Maire de Trie 
Chateau

Scot du Vexin Thelle : non propice l’éolien, les élus du Vexin ont voté contre le projet éolien des Chesnots à Eragny. Le SCoT dis bien que l’éolien n'est pas classé en zone 
favorable pour l'implanta:on des éoliennes dans le SRE. La posi:on du commissaire enquêteur de l’époque, Michel MARSEILLE, partageait la posi:on du CCVT en précisant 
qu'à ce jour les évolu:ons techniques de l'éolien portent essen:ellement sur le rendement des machines. La hauteur des matériels rend difficile l'intégra:on dans le paysage 
comme le précise le SRE. Pièces jointes : Del CM Trie Chateau du 26/10/2017, extraits du rapport du CE SCoT du vexin-Thelle de 2014, le poten:el énergé:que, consomma:on 
énergé:que 1

33 Mme MAILLOT Marie-Aline Flavacourt Pourquoi on dit non !! Quand nous avons décidé de venir nous installer avec ma famille dans ce pe:t coin, notre désir premier et primordial était le calme, la sérénité, la 
nature et un cadre de vie excep:onnel pour moi (nous) et mes (nos) enfants Et aussi pour les raisons suivantes : 1) en 2018 j'ai été diagnos:qué d'une maladie du système 
immunitaire (qui touche tous les organes vitaux) et dégénéra:ve avant l'âge de 40 ans. 2) M’étant renseigner sur ceae maladie, j'ai su qu'il n'y avait aucun remède connu qu'il 
puisse la guérir, mais que néanmoins il y avait des solu:ons qui permeaaient d’en aaénuer les effets (entre beaucoup d’autres les douleurs chroniques insupportables dans la 
vie quo:dienne). Les solu:ons qui s'offraient à moi étaient les suivantes - déménager dans un lieu où le stress qui accentue la maladie était moindre - un espace où je pourrais 
me reposer, me recentrer et surtout accepter et vivre avec la maladie, ce qui pour moi n'était pas évident. - Ma famille et moi, nous avons trouvé ce lieu, la campagne qui pour 
moi était synonyme de tranquillité, d'espace. Au fil du temps les résultats ne sont pas fait d'aaendre. En 2019 nous avons ceae chance de trouver le lieu, ce lieu qui 
correspondait à mes aaentes, pour accepter de vivre ceae maladie le mieux possible. A l’époque j'avais perdu plus de la moi:é de mes capacités physiques et cogni:ves. En 
2021, soit deux ans après notre installa:on, mon état de santé s'était stabilisé. J'ai retrouvé 30 à 40 % de mes capacités, les douleurs insupportables que j'avais ont 
pra:quement disparues, j'ai retrouvé le goût de vivre. Quel joie pour moi et ma famille ! Aujourd'hui ce projet d'éolienne dans mon environnement vital me plonge dans 
l'inquiétude, mais pas uniquement au niveau de ma santé, de mon bien-être et ceux des miens, non ! Plusieurs rapports met en évidence l'impact du son des éoliennes sur la 
santé humaine, (notamment ce qu'on appelle le syndrome éolien) un problème qui ne date pas d'hier. Mars 2006, l'académie na:onale de médecine cite que l'impact sonore 
des éoliennes était comparable à celui des aéroports, des infrastructures de transport et des usines. L’ANSES, agence na:onale de sécurité de l'alimenta:on de 
l'environnement et du travail, alerte dans son évalua:on sur les effets sanitaires des basses fréquences et infrasons dû aux éoliennes. À savoir aussi que les animaux ne 
réagissent pas comme les humains aux infrasons. Lorsque les vents sont au rendez-vous, les sons provoqués par les éoliennes peuvent causer chez beaucoup de riverains des 
maux tels que maux de tête, troubles du sommeil, tachycardie, acouphènes, voir des vomissements, stress et dépression. Animaux d’élevage : rapport du GPSE, groupe 
permanent pour la sécurité électrique en milieu agricole.  Après venu d'experts, le groupe affirme que suite à l'implanta:on des éoliennes non loin d’élevage, celui-ci 
rencontre des difficultés tels que mammite (inflamma:on mammaire), qualité de lait moindre, retard de croissance sur les jeunes animaux et troubles du comportement. 
J'imagine l'impact sur la santé humaine ! Voici les raisons qui font que je m'oppose à ce projet dans ma commune, dans mon entourage et ceux de ma famille. Pour ma santé 
et celle de ma famille. Pour toute perte ou dommages liés à ce projet. Pourcentage des Français qui pensent que l’éolien est néfaste (source INSEE) : la santé 64 %, qualité de 
vie 65 %, aarac:vité des territoires ruraux 65 %, citadins souhaitons aussi installer 68 %, entente entre les habitants concerné 69 %, santé domes:que 69 %, tourisme 70 %, 
beauté du paysage 72 %, biodiversité ainsi que migra:on des oiseaux, calme et silence 73 %, valeur immobilière 74 %.  Le posi:onnement à l’égard du développement de 
l'éolien : selon le ministère de l’écologie, près de 70 % des projets font l'objet de recours par les habitants s'opposant aux implanta:ons des éoliennes près de chez eux, 82 % 
sont d'accord de laisser la possibilité aux communes de s'opposer au projet après avoir consulté la popula:on par référendum, 80 % sont favorables à la possibilité de donner 
au maire de s'opposer à de nouveaux projets d'éolien dans leur commune après avoir consulté le conseil municipal, 69 % sont favorables au démantèlement de toutes les 
éoliennes existantes qui crée des nuisances, perte ou dommage pour les riverains. 61 % sont favorables à un moratoire c'est-à-dire la suspension pour plusieurs années des 
implanta:ons des éoliennes terrestres en France. Le bien-être, le plaisir de vivre sereinement, l'engagement et la s:mula:on intellectuelle sont les mantras de nos notre 
interven:on 888 7 signatures du document 1 1 1

34 Mr & Mme MOREAUX Flavacourt Nous ne sommes pas pour l'implanta:on des éoliennes sur Eragny en raison de pollu:on visuelle et physique que cela engendre. Nous savons que les condi:ons idéales 
d'implanta:on n'est pas requise (pas assez de vent) nocivité évidente expliqué par trois médecins à Flavacourt 1 1 1

35 Mme TESTON Nadine Le Vaumain Contre la construc:on de ces éoliennes à cause des dégâts de l'environnement et des conséquences sur les popula:ons 1 1 1

36 Mr & Mme ROSATI Gina Sérifontaine Tout à fait contre le projet des éoliennes pour mul:ples raisons de santé d'environnement et pollu:on visuelle et autres 1 1 1

37 Mr & Mme CARON Michel Thierceville Ayant suivi plusieurs témoignages concernant la santé morale, psychologique et physiologiques nous sommes totalement contre l’implanta:on pour la sauvegarde de 
l'environnement et du paysage et la perte des valeurs immobilières et nous craignons la mul:plica:on d'autres éoliennes dans notre secteur, tout ça pour le profit de quelques 
personnes 1 1 1

38 Mr MAILLARD Flavacourt Dialogue et concerta:on dans l'implanta:on de l'éolien : malgré 25 conseils municipaux, 3 communautés de communes (Gisors, Pays de Bray Chaumont), 2 conseils 
départementaux (27 et 60), 2 régions (Haute Normandie et hauts de France) qui ont voté contre ceae implanta:on. Eragny : berceau de l’impressionnisme, problème des 
infrasons sur une grosse nappe phréa:que, pollu:on des sols, effet stroboscopique, baisse de la valeur foncière, pas de loi contre les implanta:ons éoliennes, espèces 
protégés Grande aigreae blanche, Milans royaux, chauve-souris, cigognes noires.  Eoliennes implantées au-dessus d'un champ de groseilliers beaucoup de passereaux. no:on 
de poumon vert (lieu sans implanta:on éolien) 1 1 1 1 1 1
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39 Mr DE KONINCK laurent Flavacourt L'agriculture est indéniablement face aux défis de la produc:on d'énergie. Mais selon quelle stratégie et à quel prix pour l'agriculture, le citoyen ? Les années qui viennent de 
se dérouler montre bien que le développement anarchique des éoliennes est et sera de plus en plus probléma:que. Le projet d'Éragny sur Epte en est un bel exemple. Il est 
temps de stopper ce projet ini:é, sans aucune concerta:on avec la popula:on locale, par deux propriétaires exploitants, l'ancien maire du village et son premier adjoint qui a 
impacte pourtant le cadre de vie de plusieurs milliers de personnes. Dans quelle stratégie énergé:que communale, intercommunale, départementale ce projet s’insère-t-il ? ? 
Aucune. C'est une tenta:ve, menée en ca:mini, qui ne saurait être tolérée car elle n'a aucune légi:mité locale. Comme précisé dans le dossier d'autorisa:on 
environnementale, ce projet se situe sur une zone considérée sans vent et sur le passage d'un couloir d'oiseaux migrateurs. Les par:cipants à la réunion de Bazincourt se 
souviendront longtemps du vol d’oies sauvages qui a survolé la salle pendant la réunion. Agronomiquement aussi, que penser de 400 m³ de béton, laissés en terre lors du 
démontage des éoliennes. Et on veut nous faire croire que remeare 1m de terre sur le bloc de béton va permeare de nouveau de cul:ver : c’est faux ! Ce projet étant ficelé 
d'avance on nous a parlé du fameux « éviter, réduire, compenser ». Mais pour protéger la biodiversité impossible pour nous de meare des haies à moins de trois cents mètres 
du projet. Simultanément, ce sont des Cassissiers qui ont été implantés au pied des futures éoliennes ! Pas de problème pour certains, impossible pour d’autres. Quid de la 
biodiversité ? Les éoliennes seront bridées pendant la cueilleae nous apprend le dossier d'études du promoteur. Et bien voyons ! Préserver la faune et la biodiversité 
changerait donc de sens si vous êtes acteurs ou non d'un projet éolien 1 1 1 1

40 Mme DE KONINCK Jeanne Flavacourt Jeune habitante de Flavacourt, j'ai eu la chance de grandir en contemplant les paysages de mon beau village. Ainsi, sensibilisée depuis mon plus jeune âge à la nature et à ses 
enjeux, c'est tout naturellement que je me suis dirigé vers un mé:er en lien avec ceae dernière. Aujourd'hui, je me retrouve face à une aberra:on écologique dans mon 
propre village. En effet lors de mon travail, j'ai effectué de nombreux tours de plaine dans la région amiénoise près des éoliennes, parfois même à leurs pieds. Et quel 
désastre : entre les animaux percutés par les pales, la diminu:on de la produc:on de certains animaux à cause des éoliennes, je suis inquiète pour ceae nature que je vois 
s'abîmer de jour en jour. En effet, je suis également inquiète concernant les mètres cubes de béton déversés dans le sol lors de la construc:on de l'éolienne. Conscient de 
l'évolu:on du monde dans lequel je vis, je suis consciente que les énergies dite « verte » feront par:e de l'avenir. Or ce projet n'est en aucun cas implanté à un endroit 
stratégique. En effet, les éoliennes ne seront pas implanté dans un couloir venteux. Ce projet n'a donc pas grand intérêt à cet endroit-ci… À part celui de servir l'intérêt de 
quelques uns au détriment du bonheur de plusieurs milliers de personnes. Ainsi le constat est simple : pour respecter la nature, la beauté des paysages, l'agriculteur et les 
produc:ons agricoles, ce projet doit être abandonné ! Entendaez le bruit du vent de la contesta:on ! Penser à notre belle nature et la sérénité de notre campagne ! 1 1 1 1 1

41 Mr & Mme DOS SANTOS Thierceville Nous sommes contre le projet d'éoliennes pour des raisons de nuisances sonores et contre nature 1 1

42 Mr COELHO David Flavacourt Je ne suis pas d'accord avec ce projet ce pour plusieurs raisons - intérêts économiques privés contre intérêt général : tout d'abord je ne comprends pas pourquoi les intérêts 
économiques d'une ou deux personnes prévalent sur le bien-être général et l’avis de tous dans un rayon de 5 à 10 km sans réelle opposi:on possible. - Implanta:on : pourquoi 
implanter ce parc dans un environnement ou des espèces protégées vivent et passe durant leur migra:on (ex :chauve-souris). Dans d'autres pays les éoliennes sont 
implantées de manière plus cohérente, dans des secteurs industriels, autour de grandes routes absolument inhabitées. - Pollu:on visuelle : sen:ment d'écrasement, effet 
stroboscopique, lumières rouges clignotantes sur les mâts des éoliennes. Par ailleurs la SAS CEPE Chesnots l'expose elle-même sur la légende de son photo-montage : le 
hameau de Saint-Sulpice à Flavacourt est largement impacté par le projet éolien notamment par un effet d'écrasement par ses éoliennes de 180 m. Alors pourquoi imposer 
cela à la popula:on qui ne demande rien, si ce n'est que pour une ques:on de pur profit, bien loin de la logique écologique. Nous sommes en campagne et la nuit, il fait nuit. 
Donc fini les nuits étoilées, nous ne verrons que des clignotement en guise d'étoile… - Risques sur la santé : bien qu'aucune étude officielle n'a eu lieu à fin de mesurer l'impact 
sur la santé, pour autant, les vibra:ons (nous sommes situés au-dessus des rivières souterraines et nappe, sachant que l'eau est très conductrice) celles-ci au-delà de l'impact 
poten:el sur les habita:ons, qu'elle sera dans les 20 prochaines années l'impact sur le corps (cons:tué aussi en moyenne à 65 % d’eau) ? le bruit généré, même si nous 
sommes sous le seuil du risque pour les pertes d'audi:on, le ronronnement équivalent à un lave vaisselle H 24 à de quoi rendre les gens irritables, sans compter sur les 
acouphéniques qui eux, déjà souffrent le martyr sans cela, alors avec ces bruits en plus … - démantèlement et pollu:on des sols : 450 m³ de béton et ferrailles dans le sol par 
éolienne soit 2700 m³ ! Qui dépolluera ? La société installatrice ? Les futurs exploitants ? Les propriétaires ? Ce n'est certainement pas avec le montant de l'enveloppe prévu à 
cet effet que la dépollu:on du sol se fera. Quid des mâts et pales ? Nous allons laisser des champs de ruines aux futures généra:ons. - L’impact sur le prix de l'immobilier : 
fatalement avec l’effet d'écrasement, ainsi que de la pollu:on visuelle et sonore, les propriétaires ne pourront plus vendre leurs biens sans perdre de l'argent. C'est prouvé, 
l'immobilier peut baisser jusqu'à -20 % en fonc:on de leur exposi:on. Les exploitants ou l’état ont-ils prévu une indemnisa:on en compensa:on ? J'en doute fort - impact sur 
le tourisme : notre environnement est non seulement le berceau des impressionnistes, mais aussi un cadre riche d'histoire et de monuments classés (église de Flavacourt, 
château de Gisors). Les touristes viennent de part ceae richesse historique et ar:s:que, mais aussi pour ces grands espaces verdoyant appelant à la sérénité. Tout cela risque 
d'être balayé d'un revers de main ? Totalement illogique. Avec tous ces atouts notre bassin a�re de plus en plus de touristes, donc l'impact économique est fort. Les emplois 
fraîchement créés s’en retrouveront menacés. Il est évident que nous ne pouvons plus vivre dans l'opulence énergé:que irresponsable. Mais l'écologie doit être raisonnée et 
non pas financière. Elle doit s'inscrire dans une démarche citoyenne démocra:que et respectueuse de l'environnement, de l'homme et du patrimoine. Hors ce projet va 
totalement à l'encontre de ces principes. Il est donc urgent de réagir et de stopper ce futur désastre écologique, économique, touris:que, ar:s:que et sanitaire tant pour 
l'homme et les espèces protégées. Sinon quel héritage laisserons nous à nos enfants ? 1 1 1 1 1 1 1

43 Mme DUBUC Pauleae Flavacourt Habitant de Flavacourt depuis 1961 je m'oppose à l'implanta:on d'un parc éolien. En effet, au mo:f de produire une électricité décarbonée, la vie de tout un village sera 
perturbée. En plus de la pollu:on visuelle de notre belle campagne, s'ajouteront les nuisances sonores, la pollu:on du sol, la diminu:on des terres cul:vables. Le projet 
rentable pour quelques uns, sera sans aucune valeur ajoutée pour les centaines d'habitants qui seront vic:mes des nuisances. Il faut également prendre en compte la baisse 
de la valeur de nos habita:ons. Un dernier point reste sans réponse, il concerne le recyclage des éoliennes en fin de vie et la remise en état des sols 1 1 1 1 1

44 Mme BELLARGENT Virginie Flavacourt Non aux éoliennes. Je suis écolo mais pas de ceae manière… Je ne comprends pas pourquoi une commune rurale s’autoriserait a saccager notre environnement, de 
bouleverser la faune, les espèces protégées, sans parler de la pollu:on des sols. Comment des gens qui ont vécu de l'agriculture depuis des généra:ons se permeaent de 
polluer la terre avec des mètres cubes et des mètres cubes de béton. Et la santé qui va se dégrader au fil du temps suite à tous ces bouleversements contre nature. Ce projet 
éolien, votée par Erangny impacte directement notre belle vallée et plus précisément Flavacourt. Comment est-il possible que deux personnes élues puissent faire voter ce 
projet et l'imposer à tous sans aucune concerta:on réelle possible ? Pourquoi avoir caché ce projet aux autres villages voisins pendant 15 mois ? Pourquoi le promoteur pense 
avancer dans les études environnementales ? Pour gagner du temps ? Pour l'imposer à tous ? Où est la démocra:e locale. Tout ceci n'est qu'une histoire d'argent, de profit 
sous prétexte de par:ciper à la transi:on énergé:que. Habitant depuis 66 ans à Flavacourt. 1 1 1 1 1

45 Mme RIOU Catherine Eragny Après consulta:on du projet et discussion, ma posi:on se confirme. Je suis favorable au projet d'éoliennes à par:r du moment où les normes (distance des habita:ons, pas de 
troupeaux, etc…) sont respectées. Il va bien falloir arrêter un jour de nier l'évidence : il faudra bien de l'électricité, et mieux vaut voir par sa fenêtre un champ d'éoliennes 
qu'une centrale nucléaire, et accepter que les projets de ce type, ne soit pas toujours chez les autres. 1

46 Mr & Mme GALINDO-FROT Léonor, FROT 
Jacques

Voir contribu:on 248 registre dématérialisé

47 Mr AUBERT Philippe Eragny Par principe je ne suis pas opposé aux éoliennes, mais « contre un projet qui n'a pas de cohérence » pour notre village, seulement pour des propriétaires terriens tablant sur 
une manne financière non négligeable !! Pour info … en 2018 en mairie de Eragny selon les propos de la bouche même de l'ancien maire : il comptait beaucoup sur ce projet 
pour compléter sa retraite. - 6 aérogénérateurs aujourd'hui, combien demain ? - Impact néga:f environnemental et nuisance visuelle sur notre beau territoire - Impact très 
important sur le prix de l'immobilier (jusqu’à -30 %) surtout après l'arrivée du fret, demain des éoliennes et pourquoi pas un jour pour compléter le tableau une décharge de 
produits nucléaires !!! - Donc je dis non à ce projet car déjà par principe démocra:que un pe:t village comme Eragny n'a pas à prendre seul une telle décision sur un projet 
aussi complexe !!! - et non à ce projet par solidarité avec nos voisins les habitants de Flavacourt. 1 1 1
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48 Mme DE KONINCK Léon:ne Flavacourt Je :ens à vous faire part de mon opposi:on au projet « Les Chésnots ». J'ai 26 ans et j'ai grandi à Flavacourt. L'implanta:on de six éoliennes en fron:ère deEragny ne sera pas 
sans conséquence sur notre territoire. Les journées du patrimoine n’auront plus le même paysage. Du clocher à la chapelle Sainte-Anne, elles seront visibles. Les balades 
« têtes en l’air" se feront désormais « têtes baissées ». Il n'y aura plus rien à observer. Les enfants de notre école seront en première ligne face aux effet stroboscopique. Et 
encore, Monsieur le commissaire enquêteur, si ces éoliennes avaient un intérêt écologique… Les éoliennes consomment de l'énergie, de sa construc:on et même après son 
démantèlement, tout cela pour ne pouvoir fonc:onner que par intermiaence. Que faites-vous des mètres cubes de béton ? Les éoliennes polluent : visuellement, 
sonorement, écologiquement, humainement. Je fais un vœu aujourd'hui : je souhaite que mes enfants puissent connaître Flavacourt comme je le connais paisible, sans 
nuisance 1 1 1 1 1

49 Mme DE KONINCK Clothilde, 
Présidente « Bruit du vent », 
conseillère municipale

Flavacourt Nous nous opposons à ce projet éolien « Les chesnots ». Les arguments sont nombreux, tous plus per:nents les uns que les autres et sont largement exposés depuis le début 
de l'enquête publique, par les contribu:ons écrites, par les envois postaux et par voie dématérialisée. Je reviendrai ici sur les échanges réguliers sur l'avancement et les 
orienta:ons du projet éolien (étude environnementale, volume 5, notes de présenta:on technique). Dans les faits : - mars 2016 délibéra:on du conseil municipal de Eragny 
sur Epte pour le développement du projet éolien - juin 2017 donc plus d'un an après c'est par hasard que les villageois des communes voisines apprennent l'existence de ce 
projet dont les études ont déjà bien avancé. On peut donc s'interroger sur ce silence. Combien de temps aurait-il duré si la popula:on, impactée par ce projet éolien, n'avait 
pas réagi ? Ceae absence totale de communica:on a d'ailleurs persister avec notamment la dispari:on totale du site Internet du promoteur. Dès lors, spontanément, la 
popula:on se mobilise : - des pé::ons sont organisées contre le projet éolien dans les mairies et chez les commerçants. Elle recueilleront 1985 pé::onnaires dès le 18 juin 
2018 - une seconde pé::on en ligne sur le site « change.org" enregistre 1677 signatures dès le 18 juin 2018 et 1874 au 28 mai 2023. Pour rappel, la première réunion 
d'informa:on aura lieu à Sérifontaine le 18 janvier 2018 soit presque deux ans après le vote du conseil municipal de Eragny, et donc le début du projet éolien et des études. Le 
20 février 2018 c'est au tour de la commune de Flavacourt d'accueillir une réunion publique avec le promoteur éolien. À nouveau, la popula:on s’oppose effec:vement 
vivement au Projet. Des habitants découvriront par la suite que la réunion publique organisée sur la commune de Bazincourt sera la dernière honorée par le promoteur. Tout 
aussi spontanément, les élus se sont posi:onnés sur ce sujet, avec ceae même percep:on d'être mis devant le fait accompli. Ainsi le courrier du 9 octobre 2017, signé par 
Xavier Hue, maire de Flavacourt fait état de sa stupéfac:on à la lecture du compte rendu publié par le promoteur sur son site Internet suite à la réunion du 12 septembre 2017 
en mairie de Flavacourt (courrier en pièce jointe). Et ce sont 20 maires qui se réunissent dès le 28 et 29 septembre 2017 en mairie de Serifontaine, incrédules d'être ainsi « mis 
au pied du mur », de la construc:on d'un parc éolien. (Compte rendu en pièce jointe).  Spontanément, 25 communes délibèrent, en conseil municipal contre ce projet 
(délibéra:ons en pièces jointes). Trois communauté de communes (CCPB, CCVT, CCVN) votent également contre. Sénateurs, députés, élus régionaux se posi:onnent 
également contre, ainsi que le préfet qui refuse l'installa:on des éoliennes en décembre 2020. Il n'est donc pas juste d'évoquer une concerta:on alors que dès le 12 
septembre 2017, en réunion, ce projet éolien était qualifié par le promoteur de « inarrêtable ». Il n'est donc pas sérieux d'évoquer l'opposi:on à ce projet éolien, comme étant 
uniquement portée par « l'associa:on locale d’opposants". Il n'est donc pas possible de n'évoquer qu'un débat idéaux idéologique pour jus:fier de l'opposi:on unanime 
contre ce projet éolien. Ce manque de considéra:on pour la popula:on qui crie son souhait de préserver la beauté de ses paysages remarquables, qui craint l'inévitable 
mul:plica:on des parcs éoliens tout alentour, qui s’angoisse de façon légi:me, sur les impact sur leur santé et la valeur de leurs biens immobiliers, est inacceptable. Pièces 
jointes : leare du maire de Flavacourt du 9/10/2017 à RES contestant le compte rendu fait de la réunion du 12/09/17,CR réunions des maires des 28 et 29/09/2017, liste des 
25 CM ayant voté contre le projet et copie des délibéra:ons. 1 1 1 1

50 Mme PESCHER Nelly Paris Adhérente de l'associa:on « le bruit du vent » je sou:ens pleinement l'ac:on menée contre la construc:on des éoliennes prévu sur la commune de Éragny. Habitant Paris, je 
reviens voir des membres de ma famille, des amis dans ceae agréable par:e du Vexin, déjà enlaidie par une ligne à haute tension, qui serait sans doute doublée, nécessaire à 
la distribu:on de l'énergie produite par ses futures éoliennes. Je suis hos:le à ces implanta:ons générant des pollu:on mul:ples : - pollu:on visuelle, sonore, destructrice de 
la faune, perturba:on des oiseaux diurnes, nocturnes, migrateurs - pollu:on : invisible des sols dues aux matériaux des infrastructures, diminuant des hectares cul:vables. - 
Pollu:ons dues au transport, à la fabrica:on de ces éoliennes, qui de plus, deviennent très vite obsolètes donc à remplacer d'où pollu:on aggravée par leurs destruc:ons. 1 1 1 1

51 Mme SION Nathalie Flavacourt Je viens par la présente souligner mon désaccord total sur le projet qui prévoit l'implanta:on de six éoliennes (pour le moment !) de 180 m de hauteur (géante !) sur la 
commune d'Éragny et ce à quelques centaines de mètres des habita:ons de Flavacourt. L’éolien industriel pose beaucoup plus de problèmes qu'il n'en résout à savoir : - 
nuisances visuelles et sonores - impact sur la faune et la flore (passages d'oiseaux migrateurs, chauve-souris, dérèglement de la présence de gibiers) - impact sur la santé 
animale et humaine - déprécia:on immobilière, jusqu'à -30 % de la valeur (on peut souligner que la popula:on parisienne se rapproche nos campagnes pour fuir les nuisances 
sonores) - cohésion sociale dans les villages entre les habitants qui ont voté pour ou contre ce projet. Je me permets également de souligner autour de Flavacourt, Éragny, 
Bazincourt, Sérifontaine nous avons une grande richesse architecturale notamment des bâ:ments historiques (voir liste jointe). Ce projet me semble être une implanta:on 
anachronique. Le promoteur dans son dossier d'étude environnementale propose des photos-montages en se meaant, pour ne reprendre qu'un exemple, au mur de l'église 
est en photographiant le mur de la mairie qui est en face. Ces clichés ne peuvent donc pas cons:tuer une preuve que ces éoliennes ne pollueront pas l'environnement de 
l'église classé de Flavacourt. En pièce jointe un photo-montage représentant l'église de Flavacourt classé et les éoliennes. Photo montage réalisé sur place par un photographe 
professionnel u:lisant un logiciel reconnu par les tribunaux. Pièces jointes : liste des monuments classés impacté par le projet, photo-montage (photo prise le 14/02/2023, 
coordonnées en Lambert 93 : X 614349, Y 6915739 1 1 1 1 1 1

52 Mme ROUSSELOT-PAILLE Lydia Je suis favorable aux éoliennes, aux énergies renouvelables en général, je regreae de ne pas en avoir assez dans notre région. Bravo à ceux qui se baaent pour cela 1

53 Anonyme Je contribue ma considéra:on à ceae enquête publique je suis favorable à ce projet de la mise en place d’éoliennes dans la région. Signé mais non authen:fié. 1

54 Mr VANHESTE Pascal Flavacourt-
Sérifontaine

Voir contribu:on n° Démat 341

55 Mr BELKACEM Aouimeur Flavacourt  Je suis une personne en situa:on de handicap en fauteuil roulant électrique suite à un accident sur la voie publique dont je suis vic:me. Concernant les éoliennes, je ne suis 
pas d'accord pour l'installa:on de celles-ci, car il a été prouvé scien:fiquement que cela génai: en permanence les personnes aaeintes de maladies neurologiques chronique 
et causait des troubles entraînant des hospitalisa:ons régulières. Je suis contraint de refuser la mise en œuvre de ce chan:er qui provoque des nuisances telles que maux de 
tête, insomnies, nausées, mais aussi des nuisances auprès de la faune et de la flore. Nous sommes en zone rurale et elle nous offre de nombreuses diversités animales et 
florales, un cadre de vie apaisant notamment pour des personnes malades. Je me sens bien dans ma campagne et je n'ai aucunement envie d'être dérangé par l'installa:on 
des éoliennes dont l'enjeu est purement économique. Je veux profiter paisiblement de ma retraite dans mon village. J'observe sur certaines communes, la dégrada:on du 
paysage et non l'embellissement et une baisse notable des biens immobiliers suite à la mise en place des éoliennes sur ce territoire. « On ne travaille pas toute une vie pour 
acquérir un bien qui perd de sa valeur ». J'aime me promener dans ma campagne sans être dérangé, pour ma santé et mon bien-être, par ces nuisances sonores et par la 
pollu:on visuelle qu'engendre ces installa:ons ! On vente le côté écologique des énergies renouvelables, mais que va-t-on faire des déchets de ma:ères non recyclables que 
cons:tuent ces éoliennes. Les pales sont enfuies dans la terre ou dans la mer et ne sont pas biodégradables. Doit-on également par:ciper à ce désastre écologique. Peu de 
personnes connaissent la finalité. Cela contribue à polluer davantage la planète et ce point n’est jamais évoqué en toute transparence. Pour conclure, je ne :ens pas à être 
tenu comme responsable pour mes pe:ts-enfants de nuire à leur santé mentale et physique. De plus en plus de personnes recherchent des biens immobiliers à acheter dans 
nos campagnes pour se ressourcer, et choisir la tranquillité. L'installa:on de ceae énergie renouvelable « les éoliennes » n'est pas un progrès mais une décadence pour 
contribuer à polluer davantage la planète et ne se soucie pas du bien-être du devenir de chacun. L'enjeu est purement économique et permet l'enrichissement personnel 
d'inves:sseurs peu scrupuleux de détériorer la terre des autres. 1 2 1 1 1
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56 Mr GERNEZ Bertrand Jaméricourt Dépôt des pièces suivantes : avis de la CCVT du 8/06/2023, PV délibéra:on CCVT du 20/09/2017, 26/01/2023 , 12/04/2022. Avis de CCVT du 8/06/23 : 1) Remarques sur le 
dossier d'enquête publique : le dossier d'enquête publique ne fait pas men:on de l'avis de la CCVT sur les condi:ons de remise en état du site en fin d'exploita:on adressé en 
mars 2022 par voie postale à Monsieur Ber:n, chargé d’affaires. De ce fait, je :ens à vous faire part de mon avis « la CCVT rappelle qu'elle n'est pas favorable à ce projet éolien 
et regre:e que le pé;;onnaire se limite aux mesures minimales imposé par la loi ». Le dossier d'enquête publique indique que la commune d'Éragny appar:ent à un EPCI à 
fiscalité addi:onnelle, or la CCVT est un EPCI à fiscalité professionnelle unique. Les photomontages présentées dans le dossier me semblent quelque peu trompeurs. En effet 
nous avons pu constater lors de la mise en place du mât de mesure pendant la phase étude que le point lumineux placé en haut de celui-ci correspondant à la hauteur des 
aérogénérateurs projetés et non à la hauteur finale en bout de pale était très visible depuis plusieurs points de notre territoire. Ainsi, il me semble que l'impact sur le paysage 
serait bien plus important que la modélisa:on présentée. 2) Protec:on de la ressource en eau : Bien que l'étude d'impact précise que ce type de projet n'aurait pas ou très 
peu d'impact sur les masses d'eau souterraines, la CCVT, compétente en ma:ère d'eau potable depuis le 1/01/23, précise qu'un forage d’essai, dont les conclusions sont très 
promeaeuses afin de sécuriser l'alimenta:on en eau potable du territoire intercommunal, a été réalisé à proximité de l'air d'étude immédiate du projet au lieu-dit Saint-
Sulpice sur la commune de Trie-Château. 3) Compa:bilité du projet avec le Scot du Vexin Thelle : Ce projet va à l'encontre des disposi:ons du Scot du Vexin Thelle, ce dernier 
confirmant que ce type d'installa:on ne pourra se développer sur le territoire, un tel projet ayant un impact trop important sur les paysages et le patrimoine bâ:, principal 
atout du territoire dans le cadre de son aarait touris:que 4) Projet éolien et PCAET du Vexin Thelle  (en cours d’élabora:on) : La CCVT a lancer la réalisa:on de son plan climat 
air énergie territoriale. Dans ce cadre la CCVT a réalisé une étude de planifica:on énergé:que, EPE. L'objec:f de ceae étude étant notamment d'étudier les poten:alités du 
territoire pour la produc:on d'électricité renouvelable. Sur le point de l'éolien ceae étude précise que le poten:el éolien sur le territoire est quasiment nul. En effet, le schéma 
régional éolien de Picardie ne présente pas de zone favorable au grand éolien sur le territoire eu égard aux faibles vitesses de vents et aux fortes contraintes paysagère du 
territoire. De ce fait le projet poli:que issu de l'EPE du Vexin Thelle vise à promouvoir le développement de la méthanisa:on et du solaire photovoltaïque sur le territoire. 5) 
Per:nence du projet au regard de l'analyse réalisée par la DREAL Hauts de France en 2021 : Il est important de souligner que la cartographie réalisée par la DREAL met en 
avant que ce projet éolien se situe dans une zone où le développement de l'éolien est « impossible ou à éviter ». 6) Impact du projet à l'échelle de la région Hauts de France : 
la région Hauts de France dont nous faisons par:e est déjà bien impactée par de tels projets. En effet, environ 3000 éoliennes sont déjà en service dans les hauts de France, 
soit 28 % des mâts éoliens français installés sur 6 % de la superficie du territoire na:onal. 7) Posi:on poli:que sur le projet : Les élus communautaires ont délibéré contre ce 
projet en bureau le 20/09/17 et 2 mo:ons contre ce projet ont été adoptées par le conseil communautaire les 12/04/22 et 26/01/23.  Des mo:ons ont également été prises 
par le communauté de communes du Vexin Normand et la communauté de communes du Pays de Bray ce qui représente un cumul de plus de 70 000 habitants sur nos 
territoires.                                                                                                                            De ce fait et compte tenu de ce qui précède, pourquoi un tel acharnement pour la réalisa:on 
d'un projet alors que celui-ci est non compa:ble avec notre document de planifica:on intercommunal, dont le poten:el n'a pas été iden:fié dans notre PCAET, qui plus est, est 
projeté sur un territoire iden:fié par le DREAL Hauts de France comme « impossible ou à éviter » et dont l’impact patrimonial et touris:que pour notre territoire, berceau de 
l'impressionnisme, valorisé localement par le peintre Camille Pissarro, serait désastreux. Ainsi la communauté de communes du Vexin Thelle confirme sa ferme opposi:on vis-
à-vis de ce projet. 1 1 1 1

57 Mr GERNEZ Bertrand Jaméricourt Dépôt avis de la commune de Jaméricourt : Remarques sur le dossier A) reportage photographique : les photos montage présentés dans le dossier semblent quelque peu 
trompeurs, en effet les photographies ne sont pas dans l'axe, et certains endroits ne rendent pas visibles les éoliennes comme les vues au niveau du château de Gisors, de 
Bouaencourt et de Trie-Château où elles sont prises en plein centre. Par ailleurs nous avons pu constater lors de la mise en place du mât de mesure pendant la phase étude 
que le point lumineux placé en haut de celui-ci correspondant à la hauteur des aérogénérateurs projetés et non à la hauteur finale en bout de pale était très visible depuis 
plusieurs points de notre territoire B) Conflit d’intérêt : le conseil municipal constate qu'il y a un conflit d'intérêt entre le propriétaire des terrains et le promoteur des 
éoliennes (tous membre du conseil municipal d’Eragny.  Le conseil municipal remarque que la structure de la société qui inves:t est basée en Corée-du-Sud, est détenue à 
100% à travers de plusieurs filiales : CE Chesnots : Q Energie France détenue à 100 % par Q Energie Méditerranée, SAS détenue à 100% par Q Energie Solu:on SE. Dans le 
dossier page 38 à 42, les noms des propriétaires sont masqués. C) Autres : Le conseil municipal s'étonne que l’avis de la MRAE qui conteste l'étude d'impact ne soit pas écouté 
ni retenu. L’avis de l'architecte des bâ:ments de France n'a pas été pris en compte lui aussi, il émeaait un avis défavorable D) avis du conseil : - les éoliennes sont une pollu:on 
visuelle et sonore et défigurent le paysage - Danger pour la faune. Selon les défenseurs de la biodiversité les éoliennes sont dangereuses pour la faune et par:culièrement 
pour les oiseaux pris au piège et déchiquetés dans les pales - Le matériel de fabrica:on est polluant. L’éolienne a une durée de vie de 20 à 30 ans : une fois obsolète elle est 
donc démantelée et le problème se pose de la recycler. -  produc:on incertaine. Les éoliennes, une source d'énergie intermiaente assuje�e aux aléas clima:ques pour 
produire de l’électricité, il faut qu’il y est suffisamment de vent mais pas trop. Opposi:on au projet 1 1 1 1 1

58 Mme SION- GERNUT Nathalie Flavacourt Dépose ce jour les avis de l'unité départementale des architectes et du patrimoine 28/11/2018 et 13/09/2019 qui confirme l'avis défavorable

59 Mme De GLAHKY-BLAISE Arleae Paris Je suis contre ce projet pour les raisons suivantes : - pollu:on visuelle et sonore - le bruit inaudible qui émanent des éoliennes perturbe les habitants et la faune. - Les oiseaux 
sont déchiquetés en plein vol. - Le matériel de la fabrica:on est polluant. - Au bout d'un certain temps, il faudra les démanteler et le coût de ceae opéra:on sera exorbitant. 
Quant à la rentabilité de ceae opéra:on, elle n'a pas encore été concluante. Je suis âgée de 79 ans, je passe le week-end dans la maison familiale située dans ceae belle 
région. L'âge fragilise et c'est pour toutes ces raisons que je suis contre ce projet 1 1 1 1 1

60 Mr & Mme LEDARD Eragny Non 1

61 Mr & Mme GOLAB Lincourt, 
Flavacourt

Nous nous exprimons ce jour dans le cadre de l'enquête publique concernant un projet d'éoliennes dans notre secteur pour faire connaître notre proposi:on. Parmi les 
raisons mo:vant notre avis : - destruc:on d'un paysage/d’une région ayant un environnement diversifié en faune et flore - un enjeu qui semble économique et non 
écologique. L'importa:on des éoliennes est une ressource conséquente pour le propriétaire du terrain et non au partage au « social » - une aberra:on de choix 
d’implanta:on. Nous ne sommes pas sur un « couloir de vent » donc aucune rentabilité/bénéfice réel d'acquis et d'une énergie « propre » - perte de valeur immobilière pour 
l'ensemble des habita:ons des environs - démarche qui a été faite sans aucune consulta:on/choix démocra:que des habitants - la région s'est déjà prononcée contre 
l'implanta:on des éoliennes. Et ce choix est remis en cause pour des raisons économiques ? 1 1 1 1

62 Mr DURIEZ Le Vaumain Je suis scandalisé par l'opéra:on de Eragny/Epte. Ceae opéra:on a été implantée sur le versant qui surplombe la vallée de Flavacourt-Lincourt-Le Vaumain. Ce qui fait qu'elle 
ne sera pas visible depuis Eragny et ne profitera qu’à eux. Car c'est une véritable nuisance qui se prépare pour ceae vallée : nuisance visuelle de jour et de nuit, perte de valeur 
de nos propriétés et saccage d'une vallée « glaciaire » paisible. Je rappelle que notre région est cons:tuée de vallées de ce type, rela:vement étroites et pointues (je suis 
cycliste et je sais ce que cela veut dire). Ces vallées vont jusqu'à la boutonnière du « Pays de Bray » qui surplombe la région de Beauvais.Y implanter des éoliennes, c'est gâcher 
ce cadre de vie paisible. On est loin des grandes plaines à blé, plus favorables à l'importa:on de tels « monstres ». Je suis donc très opposé à ce projet et très en colère contre 
les élus de Éragny et les agriculteurs qui vont profiter des rentes liées à leurs implanta:ons. 1 1 1

63 Mr & Mme ALBERT-ROULHAC Flavacourt Aspect patrimonial : 1) - perte de valeur des biens immobiliers en cas de vente - désintérêt des touristes qui recherchent de l'authen:que et sans présence technique 
écrasante (à :tre d'exemple des amis anglais qui ont un magnifique jardin qui se visite en Angleterre ont dû enterrer tous les câbles électriques pour supprimer les pylônes 
cri:qués par les visiteurs de jardin)  Ici dimensions démesurées des mâts en comparaison de nos monuments ce qui empire cet aspect 2)  Aspects économiques : inconstance 
des vents qui peuvent varier de 1 à 20 selon les jours. N'avons pas manqué d’électricité ces dernières années malgré l'arrêt de la moi:é de nos réacteurs nucléaires à l'arrêt 
pour entre:en (barrage etc. prenant la relève). Résultat : un scandale dans la presse dénonçant que 80 % de notre courant était bradé aux pays voisins à 1/5ème du prix de 
revient pour EDF car l'électricité ne se stocke pas. Donc les éoliennes doivent être bridées quand il y a du vent et ne sont pas nécessaires quand il n'y a pas de vent. - les 
revenus des éoliennes pour EDF n’est que 1/10ème de ce que EDF paie aux promoteurs. -  56 de nos réacteurs sont amor:s car ils ont 40 ans d'existence donc électricité bon 
marché Aux USA il les prolonge jusqu'à 80 ans - enfin notre région s'est manifestée à travers 39 maires élus par nos villages qui portaient la voix de leurs électeurs, le 13 mai 
dernier. La démocra:e demande d’en tenir compte. Une décision en faveur de l'arrêt du projet avait été rendue le 10 janvier 2020, pourquoi être revenu dessus ! 1 1 1
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64 Mr & Mme VANNIER Sérifontaine De nombreux arguments nous font être le compte ce projet 1) énergie intermiaente et zone peu favorable au vent (rapport région Picardie 2020 2050) 2) syndrome 
« éolienne » men:onné par l'académie de médecine en 2017 surtout insomnie, gêne audi:ve 3) biodiversité avec perturba:ons passages migratoires 4) inquiétude sur 
l'enlèvement en fin de vie 5) dégrada:on paysage, l'un des rares au nord de Paris, + château de Gisors … 6) baisse de 15 % des valeurs immobilières proche des éoliennes 7) 
injus:ce d'un agriculteur qui donne son champ à Eragny et touche une bonne somme alors que ces éoliennes ne seront pas vu de son domicile 8) surtout un déni de 
démocra:e : 3 communautés de communes contre, les présidents du conseil des conseils généraux Oise, Eure, le président de Région 9) no:on de portes ouvertes à d'autres 
éoliennes autour des six premières 10) des personnes poli:ques comme Nicolas Hulot « simplement un habillage », Sébas:en Lecornu « il faut que cela se fasse se passe bien 
avec les riverains », Stéphane Bern qui a reproché à son ami M Macron l'aaeinte aux et beaux villages de France, sont eux-mêmes défavorables. 1 1 1 1 1

65 Mme De CLARENSE Bazincourt Est-ce vraiment une solu:on intéressante pour les habitants impacté par les nuisances du bruit, de la santé, de la lumière ? Et les conséquences néga:ves sur le tourisme et la 
valeur mobilière des maisons. 1 1 1 1

66 Mr ACLOQUE Joël Bazincourt Je suis contre le projet éolien. Je fais par: de l'associa:on « bruit du vent » on peut en parler des journées en:ères. Cela nous mène toujours : quelles personnes décident 
pour la majorité 1

67 Mr PACCAUD Olivier Sénateur Permeaez-moi, par ce courrier, de solliciter votre bienveillante aaen:on à propos de l'enquête public environnementale concernant le projet éolien. Ce projet ini:é en 2016, 
est allé de Charybde en Scylla. Unanimement rejeté par tous les élus locaux et na:onaux des territoires environnants concernés (soit pas moins d'une centaine d'élus qu'ils 
soient maires, président d’intercommunalités, de conseil régional, député ou sénateurs etc),nuisance au carrefour des paysages Oisiens et Eurois (sa proximité avec le château 
de Gisors, site classé, étant probléma:que), dénué de per:nence du strict point de vue énergé:que (le site retenu pour l'accueillir n'ayant jamais été iden:fié comme étant 
par:culièrement propice à ce type d'aménagement par les différents schémas de planifica:on des services compétents) il s'était logiquement vu opposer un refus catégorique 
de l'autorité préfectorale par arrêté du 10/01/2020. Ressuscité à la faveur d'une décision de jus:ce, il ne conserve pas moins des lacunes et failles qui avaient mo:vé son rejet 
ini:al. L’implanta:on de telles infrastructures ne saurait prospérer contre le gré de l'immense majorité des habitants et élus quel concerne. Elle est d'autant moins acceptable 
qu'elle cons:tue, le plus souvent, un pis-aller à une fragilisa:on économique des territoires entretenue par la poli:que fiscale décidé par l'État. En effet il est important de 
rappeler que la commune subit l’injus:ce du fonds na:onal de garan:e individuelle de ressources (FNGIR). Ce mécanisme de péréqua:on, devenu inique depuis sa 
cristallisa:on, assis sur une apprécia:on surannée de la fiscalité économique de territoire qui l’abonde, appauvrit des communes pour maintenir à flots les finances d'autres, 
pas forcément plus modeste. Il ne :ent nullement compte de la chute des rentrées fiscales enregistrées par certaines communes contributrices depuis son instaura:on en 
2010. Or, nombre d'entre elles ont vu le :ssu d'entreprises et d'industries jus:fiant leur contribu:on (et la manne fiscale qu'il apportait) rétrécir voire complètement 
disparaître. Désertées par les entreprises, pressurisées par l'État, nombre de ces communes en sont réduites à accueillir sur leur sol des projets éoliens dont les inconvénients 
environnementaux et sociaux excède de très loin les receaes fiscales qu'elles peuvent re:rer. Ceae situa:on mise à profit par des entreprises plus soucieuse de leur gains 
économies que de l'accepta:on de leurs projets dans leur territoire d'implanta:on, ne par:cipe pas d'un modèle vertueux de développement des énergies renouvelables et 
ne saurait être admis, à Éragny ni ailleurs. Réclamée par de nombreux parlementaires dont votre serviteur, la suppression du FNGRI et la remise à plat de la fiscalité locale sont 
annoncées par différents ministres depuis des années. Elles s’avèrent indispensables pour œuvrer à une réelle jus:ce territoriale fiscale. Aussi je vous serais reconnaissant de 
bien vouloir intégrer ces éléments à l'enquête publique. 1 1 1

68 Mr Région Hauts de France Président Alors qu'elle représente à peine 6 % du territoire na:onal, la région ressence à elle seule 28 % de la produc:on éolienne installée dans notre pays. La sur-concentra:on de 
parcs et mâts éoliens a un impact considérable sur le patrimoine naturel, bâ:, paysager ou historique, abou:t à d’intolérable encerclements des habitants et suscite par 
ailleurs de nombreuses ques:ons en rapport avec la santé humaine et animale. Fort de ce constat, notre collec:vité a très clairement pris posi:on contre le développement de 
l'éolien industriel. En effet, le 28 juin 2018, en adoptant sa stratégie concernant le mix énergé:que régional, la région a confirmé sa volonté d'encourager le développement 
d'autres énergies renouvelables que l’éolien telles les énergies hydroliennes, hydraulique, solaire et la méthanisa:on. Ceae posi:on du conseil régional de soutenir de 
nouvelles énergies des carbonées qui viendront en appui de notre parc électro-nucléaire vise en premier lieu à protéger les habitants et le territoire des hauts de France du 
déploiement non maîtrisé de l'éolien. Aussi, je souhaite vous faire part de l'opposi:on du conseil régional à la réalisa:on du projet d'implanta:on d'un parc éolien sur le 
territoire de la commune de Eragny. 1 1 1 1 1

69 Mr MOREL Chris:an Chambors Je suis contre et votre non pour le projet de l'implanta:on de six éoliennes pour les régions suivantes : - c’est une pollu:on visuelle dans notre superbe vallée classée dans le 
Vexin. Toutes les construc:ons par:culières envisagées doivent être approuvées par l'architecte des bâ:ments de France qui impose certaines obliga:ons -  les pales en 
carbone ne peuvent être recyclées. - Il existe un réel impact sur la faune (en Espagne des milliers d'oiseaux sont tués lors des migra:ons) - la pollu:on du sol avec ces tonnes 
de béton qui resteront à la charge du propriétaire de terrain de leur implanta:on - la nuisance neurologiques (bruit de fond) sur les humains prouvée par des études. - Les 
animaux qui pâturent dans l'environnement des éoliennes donnent 15 % de lait en moins et de mauvaise qualité - nul ne peut prédire combien d'éoliennes doivent être 
implantées pour supprimer une centrale nucléaire. L'Allemagne qui possède un énorme parc d'éoliennes pour pallier à la suppression de leurs centrales nucléaires, n'a pas 
réussi à fournir en quan:té suffisante d’électricité et s’est trouvé dans l'obliga:on de remeare en fonc:onnement ses centrales à charbon. Ce qui nous vaut d'être pollué 
quand la température monte et que le vent vient d’Est -  pour finir rien que du néfaste, dans une période où nous parlons de sauver la faune et la flore ainsi que le bien-être 
de la popula:on. Prônons ce qui est bon pour la planète et arrêtons ceae envahissement hideux. 1 1 1 1 1

70 Mme HRYNIUKA Sylvie Eragny Le prix le prix d'une éolienne de 180 m, d'une puissance de 5MW es:ma:on 5 millions d’euros, fabrica:on, installa:on, l'entre:en le raccordement et autres frais. 6 éoliennes, 
soit 30 millions d’euros. A ce jour les pales ne sont pas recyclables Combien d'années d'amor:ssement avant une certaine rentabilité alors que la vie d'une éolienne est 
d'environ 20 ans. coût : de fabrica:on, d’installa:on, raccordement, démantèlement ? 1500 tonnes de béton par éolienne de 180m. L’implanta:on des éoliennes en France 
n’obéit qu’à une volonté idéologie an:nucléaire qui profite à quelques affairistes astucieux sans aucun gain écologie, financier ou clima:que en retour pour la collec:vité. Son 
développement inu:le et nuisible doit être arrêté. La distance préconisé d'une éolienne par rapport à une habita:on devrait être de 1500 m. Aux États-Unis 14000 éoliennes 
sont abandonnées et rouillent sur pieds, les promoteurs et installateurs et autres ont tous déposé leurs bilans et clôturés leurs sociétés, donc plus personne pour le 
démontage et le recyclage : reste les contribuables 1 1

71 Mmes HRYNIUKA Lydia et Angélique Eragny En France l'énergie éolienne ne sert à rien. Commission d'enquête parlementaire sur l'impact économique, industriel et environnemental des énergies renouvelable, sur la 
transparence des financements et sur l'acceptabilité sociale des poli:ques de transi:on énergé:que avril-juillet 2019, déclara:on de Monsieur Carenco, président de la 
commission « il ne faut pas s'y tromper, grâce au mix énergé;que décarboné, composé principalement de nucléaire et d'hydroélectrique, nous bénéficions déjà de faible 
émissions de CO2 et d’un prix de l'électricité maîtrisé. Nous éme:ons six fois moins de CO2 que nos voisins allemands et le prix de l'électricité pour un consommateur résiden;el 
moyen est de180 € par mégawa:s heure contre 300 en Allemagne. Le développement des énergies renouvelables électriques ne sert donc pas à réduire les émissions de CO2. Il 
faut le rappeler car on dit beaucoup de mensonges à ce sujet. Cela n'a aucun sens et possède d'une forme de populisme idéologique ». Les éoliennes ont aussi un impact sur la 
faune et la flore locale. Le bruit peut aussi être évoqué comme une perturba:on à proximité de l'éolienne. Le danger que représente les éoliennes pour la biodiversité 
notamment pour un « quand ça tourne en vitesse moyenne c'est plusieurs km/h à l'extrémité des pales. Les oiseaux sont incapables d'éviter ce genre de choses. S'ils passent 
trop près ils se font impacter et découper en morceaux » explique un spécialiste. Les pales auraient déjà tué de nombreuses oiseaux dont des rapaces. L’implanta:on des 
éoliennes en France n’obéit qu’à une volonté idéologie an:nucléaire qui profite à quelques affairistes astucieux sans aucun gain écologie, financier ou clima:que en retour 
pour la collec:vité. Son développement inu:le et nuisible doit être arrêté. La distance préconisé d'une éolienne par rapport à une habita:on devrait être de 1500 m. Aux 
États-Unis 14000 éoliennes sont abandonnées et rouillent sur pieds, les promoteurs et installateurs et autres ont tous déposé leurs bilans et clôturés leurs sociétés, donc plus 
personne pour le démontage et le recyclage : reste les contribuables 1 1
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72 Mr HRYNIUKA Jean Eragny Le prix le prix d'une éolienne de 180 m, d'une puissance de 5MW es:ma:on 5 millions d’euros, fabrica:on, installa:on, l'entre:en le raccordement et autres frais. 6 éoliennes, 
soit 30 millions d’euros. A ce jour les pales ne sont pas recyclables Combien d'années d'amor:ssement avant une certaine rentabilité alors que la vie d'une éolienne est 
d'environ 20 ans. -Le démantèlement d'une éolienne : la cau:on réglementaire n’est aujourd'hui que de 50 000 € par éolienne. Or le coût d'enlèvement à ce jour et d'environ 
150 000 € par éolienne de 2MW. Le socle de béton de 1500 tonnes par éolienne soit 9000 tonnes pour les six soit environ 5000 m³ de béton à 200 € = 1 million d'euros béton 
qui restera enfoui à vie à Eragny, à ce jour impossible de recycler les pales d'éoliennes à part l’enfouissement.  Aux États-Unis 14000 éoliennes sont abandonnées et rouillent 
sur pieds, les promoteurs et installateurs et autres ont tous déposé leurs bilans et clôturés leurs sociétés, donc plus personne pour le démontage et le recyclage : reste les 
contribuables, les agriculteurs refusent de financer le démantèlement alors qu'ils en perçoivent chaque année des sommes importantes par éolienne. Le promoteur est une 
société anglaise ? La fabrica:on en Allemagne montage mis en service inconnue pour les administrés                                                                                                                                                  
L'éolien en France. Pourquoi faire ? (arguments fédéra:on environnement durable) Diminuer les rejets de gaz à effet de serre ? Non : 95 % de notre électricité est produite par 
un parc qui n’émet pas de gaz à effet de serre il est difficile de faire mieux. Au contraire, l'intermiaence des éoliennes (en moyenne une éolienne en France ne produit de 
électricité que 25 % du temps) augmente ces émissions à cause du sou:en obligatoire de centrales thermiques à gaz et à charbon comme en Allemagne. Accroître la sécurité 
d'approvisionnement ? Non : leur disponibilité fantaisiste ne permet pas de compter sur les éoliennes (jour sans vent signifie pas d'électricité car ceae dernière n'est pas 
stockable à l'échelle du pays). Les scénarios de RTE (diminuer à 50 % la part de électricité nucléaire en 2050) ou de l’ADEME (100 % de électricité renouvelable) met en danger 
la sécurité de l'approvisionnement électrique en France. Les énergies renouvelables déséquilibrent le réseau par les brusques varia:ons de produc:on, avec des risques 
grandissant à mesure que leur part dans le mix énergé:que augmente. Réduire le coût de l'électricité ? Non : le courant acheté prioritairement et obligatoirement par EDF est 
payé aux producteurs de 2 à 7 fois plus cher que le tarif usuel mix EDF. Ce coût est compensé par une ponc:on : la CSPE sur notre facture EDF. Elle dépassera 8 milliards 
d'euros en 2018 et elle aaendra 20 milliards par an dans 10 ans. Le prix de l'électricité explose, au détriment du pouvoir d'achat des Français. Les 8 millions de ménages les 
plus démunis et en situa:on énergé:que précaire seront les vic:mes. Seuls quelques affairistes profitent de ce système immoral tant que le prix est garan:. Produire une 
électricité du proximité ? Non : L’éolien industriel est raccordé au réseau na:onal il n’alimente pas un réseau local autonome. Des milliers de pylônes et de transformateurs 
électriques supplémentaires ainsi que 4000 km de ligne haute tension sont nécessaires pour connecter ces dizaines de milliers de points de produc:on d'électricité 
intermiaente. Améliorer notre balance des paiements ? Non : mais c'est même catastrophique. Presque tout le matériel est importé, principalement d'Allemagne, du 
Danemark et maintenant de Chine. La France subven:onne des emplois dans ces pays et en détruit en France en affaiblissant la compé::vité des industries consommatrices 
d'électricité Améliorer l'environnement ? Non : bientôt 25 000 socles de béton armé sur lesquelles les éoliennes sont construit, pesant chacun 1500 tonnes soit un total de 35 
millions de tonnes de béton armé qui ne sera jamais re:ré du sol. Les parcs naturels, les forêts, les zones protégées et les lieux de mémoire sont violés. La faune est menacée 
par les extrémités des pales en rota:on L'aaeinte à la biodiversité catastrophique. Compte tenu du coût exorbitant du démantèlement des éoliennes, le territoire conservera 
de mul:ples friches industrielles. Créer de l'emploi ? Non : Main-d’œuvre généralement importés car moins chère, se déplace au gré des chan:ers de montage. Même les 
centres de contrôle des éoliennes implanté en France sont pour la plupart situés en Allemagne voire au Canada. Au contraire, le renchérissement du coût de l'électricité par 
les énergies renouvelables détruit de l'emploi dans l'industrie en France comme dans l'économie touris:que. Les deux sociétés françaises qui fabriquaient du matériel ou des 
éoliennes sont en faillite (France éole et Vergnier, sans compter le fiasco d’AREVA dans l’éolien offshore. Protéger le paysage le patrimoine historique et celui des par:culiers ? 
Non : le patrimoine historique les paysages sont massacrés partout en France. Concernant les par:culiers des moins values de 10 à 30 % sont es:mées pour les maisons des 
riverains dans un rayon de plusieurs kilomètres. Garan:r la santé ? Non : voir les conclusions de l'académie de médecine sur les gênes occasionnées par les éoliennes dans son 
rapport sur les nuisances sanitaires des éoliennes Terrestres présenté le 9 mai 2017 L’académie recommande entre autres de ne pas installer d'éoliennes à moins de 1500 m 
des habita:ons, comme l'on fait certains pays, en la portant à 10 fois la hauteur en extrémité de pale, et de diminuer sensiblement le bruit. Malheureusement le projet éolien 
sur Éragny prévoit seulement un éloignement de cinq cents mètres ! Le Sénat avait voté une loi pour imposer mille mètres, mais les lobbys éoliens ont fait pression sur les 
parlementaires mal informé qui ont rejeté ceae loi. Commune rurale ? Qui souhaitera acheter un terrain et faire construire sa maison dans une commune cernée des 
éoliennes de 180 m de haut, comme il est prévu dans l'installer à Eragny. Mais alors … parce que le business des énergies intermiaente éoliennes est par:culièrement 
rémunérateur, grâce aux subven:ons publiques financées par les consommateurs d’électricité. Il y a trop d'argent dans l’éolien sans aucun contrôle des circuits financiers, 
ceae situa:on encourage les fraudes et la spécula:on. Dans ce système opaque les élus locaux ne sont pas à l'abri des tenta:ons. Les sociétés de prospec:on promeaent des 
rendements aux chiffres irréalistes et convainquent les pe:ts propriétaires de signer, en échange de la loca:on de leur terrain, des promesses de bail bien en amont des 
projets, afin qu'il ne soit pas en mesure de s’informer correctement des conséquences à long terme d'un tel contrat. Parce que certaines O.N.G. comme WWF ou Greenpeace, 
promoteurs éoliens déguisés sont représentés dans les services de l'État, notamment à travers de l’ADEME, au service du lobby des renouvelables. Ils contrôlent les médias et 
par la pensée unique, tentent de criminaliser les opposants en faisant croire depuis plus de 15 ans que c'est l’éolien et le soleil produiraient une électricité propre. En résumé : 
en réponse à sa prise de conscience écologique, l'opinion publique découvre que les gouvernements successifs ont jeté leurs dévolu sur l’éolien sans avoir pris le temps d'en 
peser préalablement ni les contraintes d’exploita:on, ni les vrais impacts sur l'environnement. Si ce programme est poursuivi on peut imaginer toutes les conséquences 
néfastes prévisibles sur le plan na:onal et local d’Éragny. On peut - dénoncer un mensonge écologique et informer des vrais impacts de l'industrie éolienne - Tenter de sauver 
la nature et la biodiversité dans des zones non industrialisées ou banalisées - Les citoyens d’Eragny n'acceptent pas la destruc:on de leur environnement et de leur patrimoine 
par des éoliennes inu:les ruineuses. 1 1 1 1 1

73 Mme THIBAUT Marie Louise Eragny N’ayant pu le samedi 13 mai déposer mon avis sur le registre, vu l'entrée dans la salle d’une déléga:on conduite par Monsieur le maire de Flavacourt qui a monopolisé la salle, 
étant moi-même prête à écrire sur le cahier de registre assise en bout de table. Mes réflexions pour les éoliennes : origine du constructeur Energie France ? Ondes émises par 
les éoliennes et bruit sonore. Selon l'enquêteur si nuisances pose d’appareil chez les par:culiers impactés Emissions de CO2 : forte pour la construc:on des éoliennes ? 
Bétonnage du sous-sol de la terre agricole son retour. Étant déjà impacté par le fret (rue Michelet) et ses nuisances, je crains que les éoliennes soient une deuxième nuisance 
pour tous. 1 1

Total Registres « papier » 9 57 36 28 17 17 8 17 1 9 1 2 8

Total site dématérialisé 36 296 181 121 57 41 26 33 13 25 1 11 18

Totaux 45 353 217 149 74 58 34 50 14 34 2 13 26
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